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Die 15-jährige Minnie liebt Comics und zeichnet leidenschaftlich gern. 
Schonungslos ehrlich vertraut sie ihre intimsten Erlebnisse und Gedan-
ken einem Tonbandgerät an, das ihr als Tagebuch dient. Gerade hat sie 
ihren ersten Sex erlebt, ausgerechnet mit dem Freund ihrer Mutter. Der 
ist viel älter als Minnie, aber nicht er, sondern sie hat es darauf ange-
legt. Danach ist sie glücklich und verwirrt. Geht es nur um Sex oder ist 
es Liebe? Sex bestimmt fortan Minnies Gedanken. Ob es allen anderen 
genauso geht, sie weiß es nicht. Zwischen der leidenschaftlichen Affäre 
mit dem Freund der Mutter und Kontakten mit Gleichaltrigen probiert 
sie vieles aus, auch Dinge, die sie später bereut. Konflikte bleiben nicht 
aus und manchmal möchte sie nur noch vergessen. All das spielt im 
wilden San Francisco der Siebzigerjahre. Langhaarige bevölkern die 
Parks, Drogen sind allgegenwärtig. 
Der Film basiert auf Phoebe Gloeckners gleichnamiger Graphic Novel. 
Die Regisseurin war davon so eingenommen, dass sie erst ein Theater-
stück und später ihren ersten Spielfilm daraus entwickelt hat. Geschickt 
eingebaute Comicsequenzen und die Musik der damaligen Zeit geben 
dem Film seine besondere Atmosphäre.

Bel Powley, Alexander Skarsgård�

15-year-old Minnie loves comics and is crazy about drawing. She is 
unsparingly honest when it comes to confessing her most intimate 
thoughts and experiences to a tape recorder that serves as a diary. 
She has just had sex for the first time – with her mother’s boyfriend 
of all people. He is much older than Minnie, but he did not instigate 
it, she did. Afterwards she is happy and confused. Is it just sex or is it 
love? From this moment onwards sex governs all Minnie’s thoughts. Do 
others think like she does? She has no idea. In between her passionate 
affair with her mother’s boyfriend and hanging out with those of her 
own age, she tries out all sorts of stuff, including some things she later 
regrets. There is many a conflict and sometimes she just wants to forget 
everything. It is the wild San Francisco of the 1970s. The parks are full 
of long-haired people and drugs are everywhere. 
The film is based on Phoebe Gloeckner’s graphic novel of the same 
name. Heller was so taken with it that she first turned it into a stage play 
and then made it into her debut feature film. Ingeniously integrated 
comic strip sequences and a period soundtrack lend the film its own 
particular flavour.
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1979 in Kalifornien geboren. Studierte 
Schauspiel an der UCLA und an der 
Royal Academy of Dramatic Art, London. 
Schauspielerin in einer Reihe von TV-
Produktionen. Sie war Lynn Auerbach 
Screenwriting Fellow, Maryland Film Festival 
Fellow und 2012 Sundance Screenwriting 
Fellow. THE DIARY OF A TEENAGE GIRL ist ihr 
Regiedebüt.

Born in California, USA in 1979, she studied 
acting at UCLA and at the Royal Academy 
of Dramatic Art (RADA) in London and 
has appeared in a number of television 
productions. She has been a Lynn Auerbach 
Screenwriting Fellow, Maryland Film Festival 
Fellow and, in 2012, a Sundance Screenwriting 
Fellow. THE DIARY OF A TEENAGE GIRL is her 
directing debut.
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